



© Ignacio Martinez

Der Schulbau aus den 50er Jahren wurde äußerlich weitgehend erhalten. Innen konnte neben der Erneuerung der gesamten Haustechnik und der Verbesserung der bauphysikalischen Werte auch die räumliche Organisation optimiert werden. Die Klassen wurden vergrößert und mit abtrennbaren Gruppenräumen ergänzt, und der lange Schulgang wurde am Ende durch Lichtöffnungen zur Fassade und durch eine spezielle Farbgestaltung mit wenig Aufwand wesentlich attraktiver gemacht. (Text: Otto Kapfinger in „Baukunst in Vorarlberg seit 1980, Hrsg. VAI / KUB“)

## Volksschule - Sanierung

Platz 285  
6881 Mellau, Österreich

ARCHITEKTUR  
**Helmut Dietrich**

BAUHERRSCHAFT  
**Gemeinde Mellau**

FERTIGSTELLUNG  
**1995**

SAMMLUNG  
**Architekturzentrum Wien**

PUBLIKATIONSdatum  
**14. September 2003**



## Volksschule - Sanierung

### DATENBLATT

Architektur: Helmut Dietrich

Bauherrschaft: Gemeinde Mellau

Haustechnik / Elektro: Andreas Hecht

Fotografie: Ignacio Martinez

Maßnahme: Revitalisierung

Funktion: Bildung

Planung: 1994

Fertigstellung: 1995

### PUBLIKATIONEN

Otto Kapfinger: Baukunst in Vorarlberg seit 1980, Ein Führer zu 260 sehenswerten Bauten, Hrsg. Kunsthaus Bregenz, vai Vorarlberger Architektur Institut, Hatje Cantz Verlag, Ostfildern 2003.